

APPENDICE «PA-72»

DATE Le 26 avril 1978

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL
(31 MARS 1975)NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Postes

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	RÉPONSE DE L'ORGANISME EN 1976 RAPPORT	RÉPONSE AU 31 MARS 1978
PROGRAMMES DE FORMATION DU PERSONNEL Des programmes de formation du personnel dans le domaine des finances doivent être mis sur pied à l'échelle nationale pour assurer la formation et le perfectionnement des employés du secteur administratif et du secteur financier, et pour assurer une initiation suffisante aux employés qui n'oeuvrent pas dans le domaine financier.	En 1974, on a lancé un programme en vue de planifier et de mettre au point des programmes de formation destinés au personnel oeuvrant dans le domaine des finances ou dans d'autres domaines au ministère.	Les Postes ont entrepris d'organiser un séminaire, de formation, formule améliorée, portant sur les questions de finances et s'adressant à des employés qui ne travaillent pas dans ce domaine: il doit avoir lieu dans le courant de cette année. Un programme de valorisation des ressources humaines a été arrêté et il sera mis à l'essai dans deux secteurs des services administratifs et financiers au début de l'exercice financier 1978-1979.
MANUELS FINANCIERS Une bibliothèque centrale et un contrôle centralisé de tous les manuels financiers devraient être créés.	Nous sommes à réaliser un projet en vue de réunir et de contrôler, pour l'ensemble des services postaux, toutes les directives fonctionnelles et tous les manuels pertinents.	La rédaction et la mise à jour des manuels financiers est contrôlée à l'échelle nationale. Toutefois, une bibliothèque centrale et un point de contrôle n'ont pas encore été établis.